
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

学校教育目標 

確かな知恵を養おう  豊かな心を育てよう  健やかな体をつくろう  逞しい実践力を身につけよう 

第７８回 枝幸中学校体育祭終了しました！ 
６月１６日（日）、第７８回 枝幸中学校体育祭が開催されました。取組 

期間中、あまり天候には恵まれず、練習も体育館で行うことも多かったです。 

当日の天気予報を気にしながら祈るような気持ちで過ごしてきました。朝の天候判断時は 

穏やかで風もなく、このまま実施できると判断。無事に花火も上がり、今年度からは、実施する 

ことを安心メールでも配信しました。 

昨年度から引き続き、『縦割り』のチーム編成。それぞれのチームで３年生がリーダーシップをとり活躍

する場面が見られました。種目についても各学年で知恵を絞って提案したもの。また、午前中は生徒を中

心としての会場設営。年々、生徒たち自身が創り上げるものに進化しています。 

最後に村山教育委員様をはじめ、保護者、来賓、地域の皆様、あたたかい応援・激励をありがとうござ

います。今後とも、枝幸中学校の教育活へのご理解とご協力をお願いいたします。 

６月１３日（木）、ＰＴＡ専門委員会の活動として「ＰＴＡ環境整備委員」の皆様にお集まりいただいて、

学校前の花壇整備を行いました。当日は委員をはじめとして８名の方のご参加があり、一気に校舎前も華や

かに明るくなりました。お忙しい中作業していただいたみなさん、本当にありがとうございました。なお、 

この花苗は「街並み花いっぱい運動」の一環として枝幸町緑化推進委員会様より支援いただいたものです。 

また、１６日（日）に行われた体育祭では「ＰＴＡ広報委員」の皆様に写真撮影でご協力をいただき 

ました。本番が始まると、教職員も写真撮影まで手が回りませんが、多くの委員の方々に多くの生徒の生き

生きとした姿を撮影していただきました。この後、広報誌作成でもお世話になります。 

さらに「ＰＴＡ研修委員」の皆様は10月上旬に研修会を開催予定しています。このように、最近では保護

者の方たちにも積極的に子どもたちの成長のために力を発揮していただいております。今後も「できること

を」「できるときに」「できる人たちで」取り組んでいきましょう。今後ともよろしくお願いいたします。 

 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

６月に入り部活動にも力が入ってきました。１日（土）は豊富町で宗谷地区中学校陸上競技大会。１５

日（土）は稚内市で宗谷地区中学校柔道大会。さらに２２日（土）は稚内で宗谷地区中学校剣道大会が開

催されました。 

来月６日（土）、７日（日）には稚内市で宗谷地区中学校球技大会が開催されます。３年生の部員にとっ

ては最後の中体連。これまでの練習で積み重ねてきたことを存分に発揮してください。 

 

北海道中学校大会出場決定！ 

～おめでとうございます！ 全道大会でも活躍を！ 
○陸上～函館市 

【陸上部】１年 髙島  銀さん（４００ＭＲ） 藤田 姫花さん（４００ＭＲ） 

 石崎いちかさん（２００Ｍ／４００ＭＲ）  

３年 福田 皓巳さん（４００Ｍ）  佐藤  徠さん（砲丸投げ／４００ＭＲ） 

【枝幸陸上クラブ】 

     ２年 大﨑 瑛太さん（８００Ｍ）  三好  奏さん（１００Ｍ／１００ＭＨ） 

     ３年 田村 愛夢さん（８００Ｍ／１５００Ｍ） 

○柔道～帯広市 ３年 岩瀬 乃子さん（７０㎏級）  鈴木 李緒（５２㎏級） 

○剣道～江別市 ３年 大﨑  倖さん 

今年度の少人数授業について 
本校では昨年度と同様、「指導方法工夫改善加配」が配置されており、全学年の数学、そして今年は３

年生の英語の授業で、ＴＴ（チームティーチング）と少人数授業を行うことになっております。生徒たち

にとっては１クラスに複数の教員が入る、また１クラスを習熟度別に分けて少人数で授業を行うことで、

質問もしやすくなり意欲的に授業に取り組むことができます。また教師にとっても、個別最適化された学

習支援を行うことが可能になり、定着が十分ではない内容についてはていねいに復習する機会を確保でき

ます。 

これまで取り組んできた数学では、少しずつ成果がみら 

れてきました。さらに、全国学力・学習状況調査等の調査 

で明らかになった課題や、ほっかいどうチャレンジテスト、 

サポート問題及び宗谷教育局独自のＳサポートの分析を行 

い、学習内容をより定着させるため学校全体でも取組を検証していきます。 

フラワーボランティアの取組 
 当初６月２５日（火）に予定されていた恒例の「フラワーボランティア」ですが、天候がすぐれないた

めに２７日（木）に延期となりました。当日は風が強かったものの、よい天気の中で取り組むことができ

ました。 

枝幸町建設課様からのお声かけもあって毎年「花いっぱいの道をつくろう！ おもてなしの道プロジェク

ト」に参加させていただいております。今年もボランティア活動として、生徒会役員を中心に約４０名近くの生

徒の参加がありました。 

北幸公園入り口付近の花壇に花苗を植えましたが、さすが中学生。結構な数量があったにも関わらず、みん

なで楽しく取り組むことができました。このような活動に対して、本校の多くの生徒が積極的に関わることは

大変うれしく思います。また機会があれば、 

積極的に参加してほしいと思います。準備さ 

れた方々、参加した生徒のみなさん、ありが 

とうございました。 

 

枝幸中学校の様子は 

ホームページからも発信中。 

ＱＲコードからご覧ください！ 

 


